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ACTA NUMERO UNO - Reunidos en el Salón de reuniones de la Federación Salvadoreña de 
Beisbol, el día veinte de Enero de dos mil dieciséis, a las dieciocho horas con veinticinco minutos, 
estando presentes los miembros de Comité Ejecutivo, Dr. Federico Rafael López Beltrán, Lic. 
Osear Roberto Saravia Sulbaran, Lic. Jorge Alberto Cabrera Martinez e lng. Ricardo Emilio 
Hernández Barba. PUNTO UNO. Se recibe solicitud del Carlos Monterrosa, pidiendo que se le 
permita a su hijo Charles Monterrosa entrenar en el terreno del parque de pelota de 4:00 a 5:30 
p.m. · El Comité Ejecutivo acuerda darle permiso, pero sería lunes, miércoles y viernes de 4:00 a 
5:30 p.m. Se le informará que de haber entreno de mayores o LNB, se deberá salir del terreno, 
para evitar un accidente y queda a responsabilidad del entrenador, del jugador y padres de Familia. 
PUNTO DOS. Se recibe nota de la señora Santa Elizabeth Machón informando que por 
enfermedad, no estará en el chalet que se le alquila, que regresará el día 15 de Febrero y en su 
lugar quedará como encargada la señora Karla Guadalupe Mejía Henriquez. El Comité Ejecutivo 
se da por enterado. PUNTO TRES. Se recibe solicitud del pelotero Jhonny Ornar Bautista, 
solicitando nuevamente la ayuda de beca, para continuar con sus estudios universitarios, durante 
este año. El Comité Ejecutivo lo aprueba, se le darán $ 100.00 mensual, deberá de presentar las 
notas certificadas o selladas y firmadas por la universidad, hoja de inscripción de materias, y copia 
del último recibo de pago. Para poderle tramitar el cheque correspondiente a la beca 
mensualmente deberá presentar hoja de asistencia al entreno, firmada por el entrenador 
responsable, notas actualizadas y copia del último recibo de pago. PUNTO CUATRO. Se recibe 
solicitud del pelotero Estuardo Guevara, solicitando nuevamente la ayuda de beca,.para continuar 
con sus estudios universitarios, durante este año. El Comité Ejecutivo lo aprueba, se le darán $ 
100.00 mensual, deberá de presentar las notas certificadas o selladas y firmadas por la 
universidad, hoja de inscripción de materias, y copia del último recibo de pago. Para poderle 
tramitar el cheque correspondiente a la beca mensualmente deberá presentar hoja de asistencia al 
entreno, firmada por el entrenador responsable, notas actualizadas y copia del último recibo de 
pago. PUNTO CINCO. Se recibe nota de la Licda. Carla Mabel Albanés, Presidenta de ISTA, 
haciendo referencia a nota recibida de la Federacion en la cual se les manifiesta que las 
instalaciones del parqueo anexo al parque de pelota, que es utilizado por los empleados del ISTA, 
es propiedad de la Federacion, por lo que solicita una reunión para lograr acuerdos sobre el 
arrendamiento de esas instalaciones. Previo a iniciar las gestiones de interés de la Federación, 
solicita se le proporcione la documentación debidamente inscrita que acredite la titularidad del 
precitado inmueble, así como el perímetro del mismo acuerdo a la ficha catastral correspondiente. 
El Comité Ejecutivo acuerda darle curso y presentar la información necesaria que sustente en base 
a lo legal, la pertenencia del espacio del parqueo. PUNTO SEIS. Se recibe Memorando de la 
Gerencia Administrativa de INDES, invitando al Presidente y a la Gerencia Técnica y/o 
administrativa a una reunión el día Jueves 21 de este mes, para dar los lineamientos para el 
manejo del presupuesto en base al nuevo instructivo de INDES, para el manejo y control de los 
ingresos y egresos. El Comité Ejecutivo se da por enterado y acuerda que asista la Gerente 
Administrativo y el contador. PUNTO SIETE. Se recibe nota del Sr. Inés Martínez, arrendante del 
chalet dentro de las instalaciones del Complejo Bengoa, solicitando que se le alquile el chalet 
grande, que está cerca de la cancha de beisbol, el cual se encuentra desocupado. El Comité 
Ejecutivo se da por enterado y acuerda arrendarle el chalet a un costo de ciento cincuenta dólares 
($ 150.00) mensuales, los cuales deberá cancelar al inicio de cada mes, como el ya había pagado 
el depósito del chalet anterior que eran $ 100.00 se tomará ese dinero como depósito de este. La 
Gerente Administrativo informa que inicio a partir del 5 de enero, con permiso verbal del Comité, 
por no haber sesionado antes. PUNTO OCHO. Se recibe nota de la Sra. Maria del Carmen 
Sanchez, solicitando que se le arriende el chalet dentro de las instalaciones del Complejo Bengoa, 
que dejara el arrendante anterior. El Comité Ejecutivo se da por enterado y acuerda arrendarle el 
chalet a un costo de ciento cincuenta dólares($ 150.00) mensuales, los cuales deberá cancelar al 
inicio de cada mes, como el ya había pagado el depósito del chalet anterior que eran $ 100.00 se 
tomará ese dinero como depósito de este. La Gerente Administrativo informa que inicio a partir del 
5 de enero, con permiso verbal del Comité, por no haber sesionado antes. PUNTO NUEVE. 
Establecimiento de fecha para Asamblea General Ordinaria. El Comité Ejecutivo acuerda 
realizar la Asamblea General Extraordinaria el día Sábado 13 de Febrero, a las 9:00 a.m. en primer 
llamado y a las 9:30 a.m. el segundo llamado. PUNTO DIEZ. Aspectos técnicos. El Gerente 
Técnico, informa que este fin de semana reinicia nuevamente el campeonato selectivo. El Comité 
Ejecutivo se da por enterado. PUNTO ONCE. El Gerente Técnico pregunta cómo será la forma de 
trabajar con el INDER. Y solicita llenar un formulario, que están solicitando, ellos no dan dinero, 
sino que material deportivo, uniformes, refrigerios, etc. El Comité Ejecutivo, designa que Don 
German Espinoza y el Arq. Juan Héctor Arita, sean los nexos técnicos con INDER. PUNTO DOCE. 
El Comité Ejecutivo acuerda darle al Arq. Juan Hector Arita, $251.70, como viáticos de transporte y 
alimentación, por estar colaborando con el trabajo de la Federación. Se le darán mensualmente, a 
partir del mes de Enero, y será de fondos propios. PUNTO TRECE. El Comité Ejecutivo acuerda 
que Jeannette Gómez, pregunte en el INDES, si las federaciones pueden haser préstamos 
bancarios. El señor tesorero, se compromete también a hacer averiguaciones con los bancos, 
Jeannette Gómez le recordara. El Comité Ejecutivo acuerda reunirse el próximo viernes 22 de 
Enero a la 1:00 p.m. PUNTO CATROCE. El Comité Ejecutivo, le encarga a Jeannette Gómez, que 
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les vuelva a preguntar a las personas propuestas para formar parte del Comité si ya tienen la 
documentación necesaria para mandársela al INDES. PUNTO QUINCE. El señor Vicepresidente, 
propone que se reúnan con los representantes de los amigos del beisbol, para tratar con ellos 
temas relacionados a la liga y solicitarles ayuda para los proyectos de la Federacion, para este 
nuevo año. Los demás miembros de Comité están de acuerdo y el tesorero propone que se les 
pregunte como se puede mejorar la liga. PUNTO DIEZ Y SEIS. En vista de la falta de liquidez que 
está atravesando la Federación, el señor Tesorero propone que se busquen empresas con 
responsabilidad social y se les pida ayuda. El Comité Ejecutivo, acuerda buscar a una persona 
para que se encargue de la comercialización de la Federacion y le venda proyectos, torneos, 
vallas, etc. y que se le dé un sueldo base más comisión por las ventas. Sin más temas que tratar, 
se cierra la sesión a las veinte horas con quince minutos del día miércoles, diecinueve de Enero de 
dos mil dieciséis. 

Federico Lopez B. 
Hernandez 

Osear Roberto Saravia ''Y~~ra~~-Rica~oE. 

ACTA NÚMERO DOS - Reunidos en el Salón de reuniones de la Federación Salvadoreña de 
Beisbol, el dia veinte y siete de Enero de dos mil dieciséis, a las dieciocho horas con treinta 
minutos, estando presentes los miembros de Comité Ejecutivo, Dr. Federico Rafael López Beltrán, 
Lic. Osear Roberto Saravia, Lic. Jorge Alberto Cabrera Martinez e lng. Ricardo EmiUo Hernández 
Barba. PUNTO UNO. Aspectos administrativos: Se recibe formato para el Informe Final del 
proyecto con la Embajada de Japón, el cual solicita sea entregado el día 12 de Febrero, junto con 
el informe de la auditoria. El Comité Ejecutivo se da por enterado, y le encarga a Don Jorge 
Cabrera que hable con el Auditor, para ver cuánto nos cobrara. PUNTO DOS. Se recibe solicitud 
de permiso del Sr. José Luis Marroquín Solicitando permiso para ausentarse de sus labores diarias 
por el lapso de 2 días el 2 y 3 de Febrero, ya que necesita hacer unos trámites personales 
urgentes. El Comité Ejecutivo se da por enterado y aprueba el permiso, con goce de sueldo El 
Comité Ejecutivo acuerda abrir un expediente para llevar el control de los permisos solicitados por 
todos los empleados. PUNTO TRES. 
Se recibe nota de la Sub. Federación de La Libertad, informando que le dan el pase para que los 
jóvenes Marcelo y Cristian Huezo, jueguen y entrenen en la Liga Bengoa. El Comité Ejecutivo se 
da por enterado. El Gerente técnico les deberá contestar, que su no ha sido recibida y que se le 
dará el trámite respectivo. PUNTO CUATRO. Se nota de la Dirección General de inspección de 
Trabajo, sobre renuncia voluntaria del Señor Norberto Aarón Bolaños, entrenador de la Sub. 
Federación de Santa Ana. Informando que dejara de laborar para la federación el día 29 de Enero 
DE 2015, sisí mismo informan que el cálculo de prestación económica por renuncia voluntaria 
asciende a la cantidad de $ 1,262.92. El Comité Ejecutivo se da por enterado y acuerda pagarle lo 
que le corresponde, pero se hablara con él para decirle que por el momento la Federación, no 
cuenta con fondos para cubrir el pago total de la indemnización, por lo que se le hará en 6 pagos 
mensuales, pero hasta que tenga fondos la cuenta. PUNTO CINCO. Se recibe nota de la Gerencia 
Deportiva de INDES, informando han analizado la distribución del presupuesto para el presente 
año y que no brindan el aval técnico para el presupuesto, ya que hay que solventar las siguientes 
observaciones: La Plaza del contador se deberá presentar fuera del personal administrativo, 
debido a la forma de contratación permanente, se sugiere hacerse en la cuenta de Otro personal y 
Presentar la solicitud de fondos separada. Deberá presentarse el presupuesto adicional de fondos 
generados con patrimonio del estado, según lo estipula el instructivo vigente. Solicitan currículo 
vitae y copia de contratos del personal técnico, administrativo y otro personal actualizados 2016. 
Justificación técnica de cada uno del personal. Funciones específicas dentro de la Federación. 
Horario de labores y sedes de cada uno. Distribución de material deportivo por sub. Federaciones. 
Cantidad de atletas atendidos por sede del entrenador. Se debe de presentar nuevamente el 
presupuesto con las correcciones antes detalladas, las cuales serán revisadas en reunión 
convocada para el día 28 de Enero/16. A las 3:30 p.m. en esa Gerencia. El Comité Ejecutivo 
acuerda hacer las correcciones que solicitan y enviar nuevamente el presupuesto con las 
correcciones y los documentos requeridos. A la reunión, asistirá el Comité Ejecutivo. PUNTO SEIS. 
Se recibe nota del Licenciado Jose Santos Alfara Ayala, Jefe departamental d'e INDES, en 
Chalatenango, solicitando que el entrenador Japonés de beisbol, imparta una clínica deportiva con 
niños de diferentes municipios de Chalatenango, ya que en algunos municipios practican este 
deporte. Ellos pueden coordinar el traslado del entrenador y su alimentación. La clínica está 
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programada para el día 12 de Febrero/16. A las 9:00 a.m. en el complejo deportivo la Planchita 
Guarjilla, Chalatenango. El Comité Ejecutivo se da por enterado y acuerda, enviarle copia de esta 
solicitud a JIGA, vía correo electrónico, para ver qué opinan ellos y si le darán permiso. PUNTO 
SIETE. Establecimiento de fecha para Asamblea General Ordinaria. Se establece para el día 
sábado 13 de Febrero/16, a las 9:00 a.m. en primer llamado y a las 9:30 a.m. el segundo. PUNTO 
OCHO. Finalización de Proyecto de Japón. Informe Final. Auditoria. Placa de reconocimiento. 
PUNTO NUEVE. Aspectos técnicos; El Gerente Técnico, informa que el fin de semana se reinició 
nuevamente el campeonato selectivo. PUNTO DIEZ. El Comité Ejecutivo acuerda hacer gestiones 
con INDES, para que nos manden a pintar las jaulas de bateo anteriores, se mandara la carta lo 
más pronto posible. PUNTO ONCE. El Gerente Técnico propone que se busque a un entrenador 
extranjero para cubrir la plaza de Santa Ana. PUNTO DOCE. El Comité Ejecutivo acuerda 
renovarles el contrato de trabajo a todos los empleados de la Federación. PUNTO TRECE. Se 
establece realizar la reunión con los amigos del beisbol, para el día Miércoles 3 de Febrero a las 
7:00 p.m. el lugar todavía no se sabe, el Vicepresidente, propone que sea en el Maya Country 
Club. Sin más temas que tratar, se cierra la sesión. 

Federico Lopez B. 
Hernandez 

Osear Roberto Saravia 
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Jorge berta Cabrera Ricardo E. 

ACTA NUMERO TRES - Reunidos en el Salón de reuniones de la Federación Salvadoreña de 
Beisbol, el día veinte y cuatro de Febrero de dos mil dieciséis, a las diecinueve horas con treinta y 
ocho minutos, estando presentes los miembros de Comité Ejecutivo, Lic. Jorge Alberto Cabrera 
Martínez, Lic. Carlos Calderón, Lic. Samuel Antonio Avilés, Lic. Diego Rafael Alfara, Dr. Federico 
Rafael López Beltrán, y Lic. Tomas Lisandro Cerna. Ausente con justificación Lic. Fredy Pineda. 
German Espinoza y Hector Arita. PUNTO UNO. Se acuerda que las comisiones que trabajaran 
serán las siguientes: COMITÉ DE COMERCIALIZACION Diego Alfara, Antonio Aviles, Jorge 
Cabrera. COMITÉ ARBITRAJE Tomas Cerna, German Espinoza. COMITÉ ORGANIZADOR 
SELECCIONES, Jorge Cabrera, German Espinoza, Fredy Pineda. COMITÉ ORGANIZADOR 
SERIES INTERNACIONALES Carlos Calderon, René Villarreal, Roberto Velásquez. COMISION 
TECNICA, Carlos Calderon, Tomas Cerna, Jorge Cabrera. COMISION ADMINISTRATIVA Jorge 
cabrera, Federico Lopez Beltran. PUNTO DOS. El Señor Carlos Mario Munguía Valle, contador, 
solicita ausentarse de sus labores el día 18 de Marzo de 2016, de 8:00 a 12:00 m. ya que tiene cita 
médica en el hospital de Oncología del ISSS. El Comité Ejecutivo se da por enterado y Jo aprueba. 
PUNTO TRES. Se recibe nota de INDES, informando que de acuerdo al Art. 7 de la Ley de.Acceso 
a la Información Pública, están obligadas al cumplimiento de esta ley, todas aquellas entidades 
públicas o privadas que administren fondos del estado según el Art. 67 de la misma.Ley, y le 
compete al INDES como institución vigente y vinculante de los fondos transferidos a las 
federaciones deportivas y otras organizaciones deportivas gestionar la información solicitada. En 
vista de lo anterior, solicitan atentamente, se les envíe la siguiente información; nombre completo, 
dirección, teléfono, correo electrónico y acuerdo de junta directiva que acredita el nombramiento de 
la persona designada en por la Federación u asociación deportiva que haya recibido fondos de 
INDES, con quien se tendrá el nexo para el trámite de los requerimientos de información. El Comité 
Ejecutivo designa que el nexo sea la Gerente Administrativo de la Federacion, Jeannette Gómez, y 
para le informa que para toda información solicitada por parte de OIR de INDES, deberá informar al 
Comité Ejecutivo por escrito y pedir autorización para el envío de información. PUNTO CUATRO. 
Se recibe nota de la Embajada de Japón, haciendo referencia a nota enviada por la federación, 
solicitando más prórroga para la finalización del "proyecto Mejoramiento de los Equipos e 
Instalaciones de la Federación Salvadoreña de Béisbol", el cual debió de haber finalizado el 12 de 
Febrero de 2016. El Comité Ejecutivo acuerda enviar una explicación detallada y cronológica del 
atraso tenido, en la traída de las máquinas de bateo, así como el compromiso de hacer el traslado 
de fondos por el monto de $ 57.68, correspondiente al pago de impuestos por operaciones 
financieras. PUNTO CINCO. Se recibe Memorándum de la Gerencia Administrativa de INDES, 
informando sobre la forma para el requerimiento de fondos, para agilizar las solicitudes de 
transferencia de fondos a las federaciones, solicita que aquellas federaciones que ya recibieron 
autorizada por Presidencia y la Gerencia Financiera de INDES, su programa,de ejecución 
presupuestaria, presenten a las unidades correspondientes del INDES, los requerimientos de fondo 
según el plan establecido para el año 2016. Cabe señalar que de acuerdo al instructivo de Ingresos 
y Egresos vigente, los fondos transferidos para eventos deportivos, deben haberse presentado y 
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aprobado las liquidaciones de dichos eventos, de igual forma los Informes de Caja y el Informe de 
Asistencia del personal administrativo y Técnico, caso contrario las transferencias de fondos, 
podrán retrasarse. El Comité Ejecutivo se da por enterado y acuerda tomar nota. PUNTO SEIS. Se 
recibe circular por parte de INDES, solicitando que se les envíen los Informes de Caja, en 
cumplimiento a lo establecido en el artículo 35, literal 1), de la Ley General de los Deportes de El 
Salvador, lo más pronto posible, ya que según los registros se encuentra pendiente la entrega de 
dichos informes. De no presentar la información antes detallada se tomaran medidas pertinentes a 
lo prescrito en la Ley, en el Art. 91 literales d), y e). Art. 98 literal e). El Comité Ejecutivo se da por 
enterado y se le pedirá al contador que lo mande lo más pronto posible. PUNTO SIETE. Se revisan 
las comisiones y el Segundo Vocal, propone que se haga una estructura más simple, para las 
comisiones, y que sería bueno reunirse antes de cada reunión de comité, para traer ideas y 
acciones concretas para realizar. PUNTO OCHO. Finalización de Proyecto de Japón, Informe 
Final, Auditoria, Placa de reconocimiento: El primer Vocal, les informa a los presentes, como está 
la situación del proyecto de Japón, y les informa que ya están aquí las 2 primeras máquinas de 
bateo, faltan 2, para que se pueda concluir el proyecto. El Comité Ejecutivo, aprueba el gasto para 
el pago de la auditoria del proyecto. Al estar las 4 máquinas de bateo ya en la federación, se 
establecerá la fecha en la que se hará la inauguración del proyecto y la instalación de la placa. 
Esto a solicitud de la Embajada del Japón. PUNTO NUEVE. El Comité Ejecutivo de la Federación, 
acuerda incorporar al SeñorWilliam Ponce en la planilla de fondos INDES, en sustitución de Aarón 
Bolaños, se deberá enviar lo más pronto posible la información para no perder los fondos del mes 
de marzo. PUNTO DIEZ. Los Nuevos miembros de Comité Ejecutivo solicitan que por favor se les 
envíe vía correo electrónico la Ley General de los Deportes, Instructivo de Ingreso y Egresos del 
INDES, los presupuestos de fondos propios y fondos INDES, para tener conocimiento. PUNTO 
ONCE. El Presidente les informa a los nuevos miembros como es la regla para las firmas de 
cheques, establecidas por el INDES. El Presidente y Tesorero tienen firma clase "A", el 
Vicepresidente y el Secretario firma clase "B", todos los cheques deben de ir firmados por 2 clase 
"A" o un clase "A" y un clase "B", pero nunca dos clase "B". PUNTO DOCE. El Comité Ejecutivo 
acuerda que en vista de que el trámite se tardará un aproximado de 2 a 3 semanas, para hacer los 
cambios de firmas en los distintos bancos, y que la cuenta de SCOTIABANK, es la única que por el 
momento tiene fondos, realizar los cambios de firma hasta que haya finalizado; la XXI Liga 
Nacional de Béisbol, ya que de ahí se hacen los pagos de arbitraje, transporte, viáticos de 
jugadores extranjeros y alimentación. PUNTO TRECE. El próximo viernes 3 de juliiO será la 
reunión de la Federacion a las 6:00 p.m. No habiendo más que hacer constar se levanta la 
presente sesión y se da por finalizada la presente acta, para constancia firmamos: 

_52# ""'-:·_··· ___ ~-~------ .,;?2= __________ _ 
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TomasCema 

Carlos Calderon 

' 
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Federico Lopez Beltran 

ACTA NUMERO CUATRO - Reunidos en el Salón de reuniones de la Federación Salvadoreña de 
Beisbol, el día dos de Marzo de dos mil dieciséis, a las diecinueve horas con treinta y ocho 
minutos, estando presentes los miembros de Comité Ejecutivo, Lic. Jorge Alberto Cabrera 
Martinez, Lic. Samuel Antonio Avilés, Lic. Diego Rafael Alfara, y Lic. Tomas Lisandro Cerna. Lic. 
Fredy Pineda. Ausentes con justificación: Lic. Carlos Calderón y Dr. Federico Rafael López Beltrán. 
PUNTO UNO. Aspectos administrativos, Caso Osear Flores: El Arq. Juan Héctor Arita, les informa 
a los miembros de comité Ejecutivo, el caso de que a Osear Flores entrenador de la Sub. 
Federación de La Libertad, se le da un complemento de salario de$ 140.00, de los cuales$ 90.00 
da la Sub. Federación de La Libertad y $ 50.00 los daba Don Osear Saravia, pero Don Osear ya no 
los ha dado desde hace varios meses por lo que para continuar cumpliéndole a el, la Federación 
ha estado poniendo eso, por lo que solicita que le definan si se continuará pagándole los $ 50.00 
de la Federación o solo se le darán los $90.00 que da la Sub. Federacion. El Comité Ejecutivo le 
encarga que hable con el y le exponga cual es la realidad y que no se puede continuar 
absorbiendo el pago comprometido por otra persona. PUNTO DOS. El Arq. Arita, il'lforma que se 
hizo las reparaciones de la barda que se cayó en el mini estado de Zacamil. El Comité Ejecutivo 
aprueba el gasto. EL Secretario de la Federacion propone que se haga la entrega oficial de las 
reparaciones a los niños y padres de familia que pertenecen a la liga. PUNTO TRES. El Arq. Arita, 
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les informa a los miembros del Comité Ejecutivo, que hay un proyecto para hacer un nuevo estadio 
de beisbol en el Cafetalón, con la ayuda de la Alcaldía de Santa Tecla. Será un mini estadio para 
niños hasta los 14 años. Por lo que les presenta un bosquejo de cómo será diseñado y la 
ubicación. Los miembros de Comité están muy entusiasmados por este proyecto. PUNTO 
CUATRO. El Arq. Arita, les recuerda que la planeación estratégica está programada para los días 
11 y 1 B de Marzo, en la ASI. Los miembros de comité se dan por enterados. 
PUNTO CINCO. El Gerente Técnico, expone el cronograma de actividades para el presente año y 
les informa cuanto es lo que económicamente se necesita para cubrirlo. PUNTO SEIS. La Gerente 
Administrativo, les informa que el presupuesto de fondos INDES, ya se presentó y la Gerencia 
Técnica de INDES, hizo observaciones que deben de ser subsanadas para que den el visto bueno, 
que se tuvo que sacar a todos los empleados administrativos y el pago de servicios generales para 
cubrir los porcentajes que el INDES, solicita en base al Instructivo y que todo lo que se quitó se 
pasa a cubrir con fondos propios. PUNTO SIETE. El Comité Ejecutivo, le solicita a la Gerente 
Administrativo, que les envíe vía correo electrónico el nuevo presupuesto cuando ya esté corregido 
y el cuadro de pago de los empleados para el presente año, ya con los cambios, para saber cuánto 
se pagara de fondos propios y cuanto de fondos INDES. PUNTO OCHO. El Tercer Vocal, pregunta 
cómo se puede salir del problema financiero y propone que se busquen formas de cómo solventar 
la situación. Una de las ideas que propone es la de alquilar las instalaciones o el gimnasio. PUNTO 
NUEVE. El Secretario propone que se debe de comercializar bien la liga de amigos del beisbol, 
viendo que es tan importante para el funcionamiento de la Federacion. También propone que se 
haga una buena presentación para mandarla o llevarla a las distintas empresas que tengan 
responsabilidad social empresarial o con sus empleados para que nos apoyen al desarrollo del 
beisbol nacional. PUNTO DIEZ. El Presidente de la Federación acuerda que con los pocos fondos 
que hay en el banco de América central, se page a los empleados que están pendientes del mes 
de Enero. PUNTO ONCE. El Presidente le informa al Tercer Vocal que en la reunión anterior se 
acordó hacer 4 comisiones de trabajo, Administrativa, Financiera, Comercialización y Técnica, por 
lo que se le pregunta en qué comisión quiere trabajar el. El Tercer Vocal, informa que quiere 
ayudar y trabajar en la de Comercialización. PUNTO DOCE. El Presidente de la Federación, 
propone ·que como hay mucho trabajo que hacer en la Federación, se reúnan 2 veces por semana. 
El Tesorero está de acuerdo y que a la reunión del día miércoles, se venga a definir, puntos 
concretos. PUNTO TRECE. El Comité Ejecutivo le encarga al Arq. Aríta que elabore una agenda a 
desarrollar para las reuniones de comité y así no queden puntos en el aire y se siga un orden. Sin 
más temas que tratar, se cierra la sesión. 
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ACTA NÜMERO CINCO - Reunidos en el Salón de reuniones de la Federación Salvadoreña de 
Beisbol, el día nueve de Marzo de dos mil dieciséis, a las diecinueve horas con treinta y ocho 
minutos, estando presentes los miembros de Comité Ejecutivo, Lic. Jorge Alberto Cabrera 
Martinez, Lic. Samuel Antonio Avilés, Lic. Diego Rafael Alfare, y Lic. Tomas Lisandro Cerna. Lic. 
Fredy Pineda. Ausentes con justificación: Lic. Carlos Calderón y Dr. Federico Rafael López Beltrán. 
PUNTO UNO. La gerente administrativa se compromete que para la próxima semana estarán los 
contratos de trabajo de personal. PUNTO DOS. Plan Estratégico AS! El Arq. Arita les recuerda a 
todos los federativos que mañana se reunirán en la AS!, con el asesor, a las 4:30 p.m. PUNTO 
TRES. Revisión de deudas FEDEBEIS; Préstamo; está pendiente que el Presidente consiga 
información para solicitar el préstamo, ya que los bancos con quienes ha consultado le dicen que 
es muy poco lo que se factura en la Federación. Cuentas por pagar; se revisa cuanto fue el ingreso 
de la semana, para poder determinar que se puede pagar con los fondos existentes. Cuentas por 
cobrar; El Presidente propone que cuando se haya hecho una remesa al final del día"se contabilice 
y se le ponga pendiente el número de remesa. PUNTO CUATRO. Aspectos técnicos; Liga Amigos 
del Béisbol: El Gerente Técnico de la Federación informa que la liga de los amigos del beisbol no 
es algo de sus funciones, ya que es algo comercial y no para el desarrollo del beisbol en niños y 
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jóvenes. Inicio, el Secretario le consulta al gerente técnico si se podría iniciar la liga en Mayo, ya 
que la Federacion necesita fondos. El Tesorero le solicita un calendario de uso de terreno, para así 
ver en qué fecha se podría iniciar la liga y poder asignarles el uso de terreno a los amigos para 
juego y entrenas. Visor, el Gerente técnico, propone que el visor de la liga sea el Sr. Elman Villa/ta. 
El Gerente Técnico, propone que se debe de nombrar un comisionado, para esta liga y a la vez 
que haga la función también de visor, y que por juego se le paguen $ 20.00, menos renta. Costo y 
forma de pago; Queda pendiente establecer el costo de este nuevo torneo, eso se verá en la 
próxima reunión de Comité, dependiendo de lo que se hable en la reunión de mañana con los 
distintos representantes de equipo. El Comité Ejecutivo, propone que se establezca una cuota por 
equipo y que sean un mínimo de 13 jugadores y un máximo de 18. A un costo de $ 300.00 por 
jugador y por equipo serian $4,500.00. PUNTO CINCO. Varios; El Arq. Arita, propone que para la 
Liga de Amigos del Beisbol, se hagan entrenas programados en conjunto para todos los equipos, 
ya sea en el terreno o en la jaula, para que así no haya problemas. El Comité Ejecutivo aprueba la 
idea. El gerente técnico propone que también se puede poner a 2 entrenadores para que traigan a 
sus hijos también a los entrenas. El Presidente le pregunta al Segundo Vocal, si el podría dar 
apoyo a la persona que sea nombrada como visor, en representación del Comité Ejecutivo, ya que 
hay varios de los miembros del Comité que están como jugadores de la Liga. El Segundo Vocal 
responde que con mucho gusto. El Tercer Vocal, les propone que vayan a la reunión de mañana y 
que escuchen cual es la propuesta de ellos y en base a eso se podrá hacer un presupuesto real. El 
Secretario, propone que se haga un contrato anual para las vallas y se estandarice el tamaño de 
todas, asi como los precios. Los demás miembros de Comité aprueban la idea. PUNTO SEIS. El 
Tesorero propone que se contrate al Señor Carlos Hernández, para que promueva el trabajo de la 
Federación, en vista del buen trabajo que ha desarrollado durante la XXI Liga Nacional de Béisbol. 
Los demás miembros de comité están de acuerdo y proponen pedirle un plan de trabajo, se le dirá 
que haya inclusión de publicidad y lo que consiga será para él. Sin más temas que tratar, se cierra 
la sesión. 
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ACTA NUMERO SEIS - Reunidos en el Salón de reuniones de la Federación Salvadoreña de 
Beisbol, el día diez y seis de Marzo de dos mil dieciséis, a las diecinueve horas con treinta y ocho 
minutos, estando presentes los miembros de Comité Ejecutivo, Lic. Jorge Alberto Cabrera 
Martínez, Lic. Samuel Antonio Avilés, Lic. Diego Rafael Alfara, y Lic. Tomas Lisandro Cerna. Lic. 
Fredy Pineda. Ausentes con justificación: Lic. Carlos Calderón y Dr. Federico Rafael López Beltrán. 
PUNTO UNO. La Gerente Administrativo informa que ya están los cambios en los contratos, esto 
fue solicitado anteriormente para revisarlo entre semana. PUNTO DOS. El Tesorero informa que ya 
habló con el Sr. Osear Flores, y que está sabedor que solo se le cancelará lo que de la Sub. 
Federacion de La Libertad. PUNTO TRES. Está pendiente que se paguen las reparaciones que se 
hicieron en el mini estadio de la zacamil, cuando se cayó la barda. PUNTO CUATRO. Revisión de 
deudas FEDEBEIS Préstamo: El Presidente informa que ha hecho gestiones con los bancos y que 
no nos pueden hacer ningún préstamo, porque se factura muy poco en la Federacion. Cuentas por 
pagar: El Comité Ejecutivo, solicita que el informe sea más detallado y más claro, para determinar 
que se puede pagar con los fondos existentes. Cuentas por cobrar: El Comité Ejecutivo, solicita 
que sea más claro, que se le ponga fecha aproximada de pago. PUNTO CINCO. El Gerente 
Técnico informa que recibió el reglamento del CODICADER, y que. solo nos dan un párrafo 
pequeño como bases específicas del beisbol. PUNTO SEIS. Amigos del Béisbol: El Comité 
Ejecutivo, propone que hasta que se haya terminado la LNB, se inicien los entrenas de los equipos 
de amigos del beisbol. El Tercer Vocal, propone que se les permita venir a entrenar y que se les 
pongan horarios de domingo por la tarde, si quieren usar el terreno del parque de Pelota. El 
Gerente Técnico, propone que se les permita, pero en el Complejo, y en las jaulas, que se ordenen 
los equipos, porque hay que darle descanso al terreno. El Comité Ejecutivo, le encarga al Gerente 
Técnico, que haga el calendario de juegos de los amigos del beisbol. El Arq. Juan- Héctor Arita, 
propone que se arreglen las instalaciones con lo que se les cobre, como primera cuota de 
donación, en vez de hacer reparaciones en otras instalaciones. Que primero hay que arreglar bien, 
donde ellos juegan, para que vean que su donación ha sido bien utilizada. El Tercer Vocal, 
propone que se ponga malla en las gradas de sombra, para evitar un accidente. El Comité 



Ejecutivo, le encarga al Arq. Arita, que saque un presupuesto de lo que costarían las reparaciones. 
El Tesorero, propone que se pidan siempre los$ 325.00 de donación y que se hagan las obras que 
se puedan de reparaciones. El Comité Ejecutivo acuerda pedir la primera cuota de donación, a 
finales de Abril, así para cuando inicie la Liga ya tener la obra realizada. PUNTO SIETE. El 
Presidente, se compromete a hablar con el Presidente del INDES, la próxima semana, para que 
nos ayude. PUNTO OCHO. El Gerente Técnico, propone que se le de comisión a los empleados 
que ·consigan alquilar vallas publicitarias. El Comité Ejecutivo aprueba la idea, y acuerda que el 
Secretario y la comisión de Comercialización establezcan el mecanismo para las comisiones. 
PUNTO NUEVE. El Presidente informa que habló con hielo polar y dará hielo como donación en 
especias y que posteriormente se puede harán gestiones para que nos den efectivo. PUNTO DIEZ. 
Referente al concierto en el complejo Bengoa, El Arq. Juan Héctor Arita, les recuerda que esté 
Viernes será el concierto en el Bengoa. PUNTO ONCE. El Secretario, propone que se cobren las 
vallas ·de los amigos en $50.00 mensuales. El Presidente propone que se negocie la valla a los 
amigos, pero que sea pago mensual y el contrato por un año y que cada valla sea solo el pago de 
un jugador. PUNTO DOCE. El Arq. Juan Héctor Arita, informa que Nobushie, el voluntario Japonés, 
quiere ir a Japón en Julio y quiere traer material deportivo usado, por lo que está solicitando ayuda 
para la introducción de dicho material. PUNTO TRECE. La Gerente Administrativo, informa que se 
podría solicitar ayuda al departamento de cooperación internacional de INDES, para que ellos 
ayuden con el trámite de introducción. PUNTO CATORCE, El Comité Ejecutivo, aprueba la idea y 
acuerda que se haga la carta, se revisará la próxima reunión. PUNTO QUINCE. El Comité 
Ejecutivo acuerda mandar el día de mañana de manera urgente el informe intermedio a la 
Embajada del Japón. 
PUNTO DIEZ Y SEIS. El segundo Vocal, informa que la Federacion podría solicitar ayuda a 
TELUS, como ONG, por lo que propone que se reúnan con el Lic. Guillermo Vil/acorta, para que les 
den a conocer cómo podría hacerse este proyecto. Sin más temas que tratar, se cierra la sesión a 
las veinte horas con quince minutos del día miércoles dieciséis de Marzo de dos mil dieciséis. 
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ACTA NUMERO SIETE - Reunidos en el Salón de reuniones de la Federación Salvadoreña de 
Beisbol; el dla cinco de Abril de dos mil dieciséis, a las diecinueve horas con cinco minutos, 
estando presentes los miembros de Comité Ejecutivo, Lic. Jorge Alberto Cabrera Martlnez, Lic. 
Sarnuel Antonio Avilés, Lic. Diego Rafael A/faro, y Lic. Tomas Lisandro Cerna. Lic. Fredy Pineda. 
Ausentes con justificación: Lic. Carlos Calderón y Dr. Federico Rafael López Beltrán. PUNTO UNO. 
Sigue pendiente de pago las reparaciones que se hicieron en el mini estadio de la zacamil, cuando 
se cayó la barda. Se cancelará cuando haya fondos. PUNTO DOS. El Presidente de la Federación 
informa que hablo con el Prof. Jorge Quezada, Presidente de INDES y que le agendara una cita, 
para recibirlo en esta semana, y que le adelantó que se participará en los juegos CODICADER, a 
realizarse en Honduras en el mes de Septiembre. PUNTO TRES. El Gerente Técnico informa que 
revisará el calendario de Eventos Internacionales, para programar la participación en el 
CODICADER. PUNTO CUATRO. El Presidente de la Federación informa que se reunieron junto 
con el segundo Vocal con las personas de TELUS. Les dijeron que el proyecto debe de ser algo 
tangible, para beneficio del beisbol, que dan Diez Mil por proyecto, pero que es un concurso. 
PUNTO CINCO. El Arq. Juan Héctor Arita, propone que se podría hacer un albergue para los 
niños, para cuando vienen de La Unión o cuando tienen que salir fuera del país como delegación, 
tengan donde dormir en buenas condiciones. PUNTO SEIS. El Segundo vocal, propone que se 
llame al Señor Mauricio López, quien forma parte del grupo de TELUS que toma decisiones para la 
aprobación de los proyectos, para que el oriente al Comité Ejecutivo de la Federación cual 
proyecto serla mejor presentar. PUNTO SIETE. Se le encarga al Secretario de la Federación que 
invite al Señor Mauricio López, ya que es jugador del equipo Gigantes, de la Liga de Amigos del 
Béisbol, para que asista a la próxima reunión de Comité y se le pida asesoría de que proyecto se 
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ACTA NUMERO OCHO -En la ciudad de San Salvador, a las 18 horas del día veinte y tres de 
mayo de 2016. Reunidos la Federacion Salvadoreña de Beisbol, Lic. Jorge Alberto Cabrera 
Martínez, Lic. Samuel Antonio Avilés, Lic. Diego Rafael Alfara, y Lic. Tomas Lisandro Cerna. Lic. 
Fredy Pineda. Ausentes con justificación: Lic. Carlos Calderón y Dr. Federico Rafael López Beltrán. 
Director técnico German Espinoza, Hector Arita Gerente General. PUNTO UNO. Se acuerda hablar 
con los contadores, para conocer los alcances del trabajo y tiempo de entrega. PUNTO DOS. Se 
acuerda un punto especial para el acta en donde se acuerda que se paguen los salarios de fondos 
propios con el dinero que deposito el INDES para la compra de material, devolviendo el préstamo 
al tener los fondos propios. PUNTO TRES. Se acuerda que los juegos de preparación o 
pretemporada de los amigos del beisbol, sea pagado el arbitraje por cada equipo previo al juego. 
PUNTO CUATRO. German Espinoza informa que ha recibido información del fogueo que se hará 
en Nicaragua. Dicho fogueo estaba para abril y se realizara en mayo ya que FESA nos prestara el 
dinero para el transporte, la Federacion no tiene disponibilidad de dinero por el momento. PUNTO 
CINCO. Se informa de torneo en Guatemala a donde participaría la selección juvenil y mayor, el 
gerente técnico no recomienda que se viaje con la liga mayor porque no hay tiempo para 
prepararse. PUNTO SEIS. Se solicitara apoyo de la nutricionista de FESA para que prepare un 
plan de alimentación para la liga mayor. PUNTO SIETE. German enviara a los managers y 
coaches un manual de comportamiento de juegos para las diferentes temporadas o torneos. 
PUNTO OCHO. Se solicita a Hector Arita que hable con el Lic. Carlos Henriquez para solicitar los 
montos de indemnizaciones de los entrenadores, Carlos Medina y Jose Antonio Marroquín. PUNTO 
NUEVE. German Espinoza enviara listado de lanzadores que podrán participar en la Liga de 
Amigos del l:>eisbol. PUNTO DIEZ. Se acuerda que hay que despedir a la señorita Sheila Mariela 
Valdez para poder contratar a Carlos Hemandez para que ejecute el mismo trabajo que se hizo 
con la LNB. PUNTO ONCE. Se solicita a Hector Arita que hable con el Lic. Sergio Guardado de la 
Constancia para hacer efectivo el convenio que se tiene con ellos. El próximo viernes 3 de junio 
será la reunión de la Federacion a las 6:00 p.m. No habiendo ¡nás que hacer constar se levanta la 
presente sesión y se da por finalizada la presente acta, pá(_a constancia firmamos: 
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ACTA NUMERO NUEVE -En la ciudad de San Salvador, a las 18 horas del día seis de junio de 
2016. Reunidos la Federacion Salvadoreña de Beisbol, Lic. Jorge Alberto Cabrera Martinez, Lic. 
Carlos Calderon, lng. Samuel Antonio Aviles, Lic. Diego Rafael Alfara, Lic. Tomas Lisandro Cerna 
y Lic. Fredy Portillo, Director técnico German Espinoza, Hector Arita Gerente General. PUNTO 
UNO. Se informa que las actas de años anteriores como el 2014 y 2015 no han sido firmadas. 
PUNTO DOS. Se solicita hablar con el señor Randall Echeverri para la compra de máquinas 
pendientes del proyecto de Japón, y los tiempos así como impuestos a traer. PUNTO TRES. Se 
solicita que se hable con el señor Jose Armando Marroquín para que presente estado de deuda en 
el banco para cancelarle indemnización. PUNTO CUATRO. Se solicita que se cite para la próxima 
reunion a la gente de la auditoria. PUNTO CINCO. La academia AGABEISI solicita se le preste al 
señor Jose Luis Marroquín para poder apoyarlos en el viaje que harán como selección, punto que 
es negado por la Junta Directiva debido a que el señor Marroquín tiene que cumplir con sus 
obligaciones en la Federacion. PUNTO SEIS. Se informa sobre el viaje realizado a la Unión en el 
que se contó con la presencia del alcalde de la Unión. PUNTO SIETE. Se aprueba la entrega de 
láminas para techar una sección del graderío en el estadio de Santa Ana. PUNT,O OCHO. Se 
aprueba la construcción de pared para dividir el área de gerencia técnica. PUNTO NUEVE. Se 
acuerda que el señor Carlos Hemandez será contratado para llevar todo lo referente a los 
comunicados de prensa de todas las ligas de la federación. PUNTO DIEZ. Se acuerda que el pago 



del Visor para la Liga Amigos del Beisbol, será de $22.00 por juego. PUNTO ONCE. Se toma el 
acuerdo que los firmantes para el banco Scotiabank serán el presidente y tesorero serán clase A, 
el vicepresidente y secretario clase B, nunca podrán firmar dos clase B. Próxima reunion esta par 
el día 13 de junio a las 6:00 p.m. No habiendo más que ha er const se levanta la presente sesión 
y se da por finalizada la presente acta, para constancia firm os: 
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ACTA NÜMERO DIEZ -En la ciudad de San Salvador, a las 18 horas del día quince de junio de 
2016. Reunidos la Federacion Salvadoreña de Beisbol, Lic. Jorge Alberto Cabrera Martínez, Lic. 
Samuel Antonio Avilés, Lic. Diego Rafael Alfaro, y Lic. Tomas Lisandro Cerna. Lic. Fredy Pineda. 
Ausentes con justificación: Lic. Carlos Calderón y Dr. Federico Rafael López Beltrán. Director 
técnico German Espinoza, Hector Arita Gerente General. PUNTO UNO. Se acuerda hablar con el 
señor Osear Saravia por donación de $400.00 para el apoyo de la selección que viaja a panamá el 
día 24 de junio. PUNTO DOS. El señor presidente dará el contacto de La Tecleña para poder 
solicitar patrocinio para las categorías selectivas. PUNTO TRES. Se informa a toda la Junta 
Direétiva que apoye con los contactos que tengan para poder solicitar donaciones para las 
categorías selectivas. PUNTO CUATRO. Se enviara la personería jurídica a la gente de CIFCO, 
para poder preparar un acuerdo entre ambas instituciones, esto se enviara al Lic. Mario Fajardo de 
CIFCO .. PUNTO CINCO. Se solicitara la auditoria que se ha realizado al proyecto de Japón. 
PUNTO SEIS. Se solicita a German Espinoza el detalle de todos los anotadores para poder 
programarlos en los juegos de la LNAB. PUNTO SIETE. German Espinoza indicara que se 
necesita para mejorar el campo de beisbol. PUNTO OCHO. Se informa de la actividad que se 
llevara con los entrenadores para el dia del maestro, actividad coordinada por el German Espinoza. 
PUNTO NUEVE. Se acuerda que Carlos Hernandez se enfocara en lo que las ligas están 
realizando para poder darle cobertura a todo lo que se está haciendo. El próximo lunes 4 de julio 
será la reunión de la Federacion a las 6:00 p.m. No habienjl~ más hacer constar se levanta la 
presente sesión y se da por finalizada la presente acta, para \;onst 
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ACTA NÜMERO ONCE -En la ciudad de San Salvador, a las 18 horas del día cuatro de julio de 
2016. Reunidos la Federacion Salvadoreña de Beisbol, Lic. Jorge Alberto Cabrera Martinez, Lic. 
Samuel Antonio Avilés, Lic. Carlos Calderón y Lic. Tomas Lisandro Cerna. Lic. Fredy Pineda. 
Ausentes con justificación Lic. Diego Rafael Alfaro y Dr. Federico Rafael López Beltrán. Director 
técnico German Espinoza, Hector Arita Gerente General. PUNTO UNO. Se revisó solicitud delas 
personas que cuidan los vehículos para el evento de la feria consuma, y se les informara que la 
Feria Internacional ha alquilado los estacionamientos de la Federacion para ese evento, solicitando 
que estas personas se acerquen a la feria para apoyarlos. PUNTO DOS. Se recuerda de la deuda 
que se tiene con Japón para devolver el dinero y hacer la carta para recuperarlo y comprar las 
máquinas de picheo que están pendientes de igual manera hay que cancelar lo que se le adeuda a 
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Express Multiservice. PUNTO TRES. Se solicita que se hable con el encargado Legal de la Feria 
internacional para que se concrete el Convenio, Hector Arita hablara con el Lic. Mario Fajardo. En 
su momento se solicitara al Lic. Mario Ayala de FESA que nos apoye con el Lic. Osmín Viscarra 
para realizar el mejor convenio posible. PUNTO CUATRO. Referente a los patrocinios que como 
Federacion se están buscando para las diferentes academias, se informara a la academia 
AGABEISI, que la Federacion como ente regidor de todo el beisbol, indicara que la publicidad será 
colocada en la espalda de las camisas de las selectivas de AGABEISI. Siempre y cuando haya un 
respeto de empresas que no sean competencia entre ellas, ejemplo: coca cola y Pepsi. Se tendrá 
una reunion con Carlos de Lean para explicar esto de la mejor forma posible. Dentro pe este punto 
es necesario presentar a las diferentes academias lo que la Federacion es y representa para cada 
academia, enfatizando el punto que posiblemente se habrá la academia o sub Federacion de 
Chalatenango. PUNTO CINCO. La Fundación que está funcionando con Beisbol en Chalatenango, 
será visitada por la Federacion este próximo fin de semana, solicitando a Tomas Gema que 
coordine la visita con el encargado de Chalatenango, y German Espinoza consulte con el INDES la 
posibilidad de transporte. PUNTO SEIS. El gerente técnico se compromete en enviar un informe de 
lo que fue el torneo Big League en Panamá en donde se obtuvo el 2° lugar del torneo. Referente a 
este punto se hará una carta para presentarla en la próxima convención de Big league, en donde 
se denuncie el mal trato y falta de respeto de las emisoras radiales en panamá, haciendo menos 
precios de un equipo que repitió la hazaña del año anterior, ganándole a Panamá en su terreno. 
Siendo los comentarios negativos y de menosprecio a los jóvenes que demostraron ser mejores en 
el campo. PUNTO SIETE. Se recuerda de la convocatoria para asamblea general, se le recordara 
a Jeannette Gomez que prepare la memoria de labores 2015. El próximo lunes 11 de julio será la 
reunión de la Federacion a las 6:00 p.m. No habiendo más que hacer constar se levanta la 
presente sesión y se da por finalizada la presente acta, para constancia firmamos: 
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ACTA NÚMERO DOCE -En la ciudad de San Salvador, a las 18 horas del día once de julio de 
2016. Reunidos la Federacion Salvadoreña de Beisbol, Lic. Jorge Alberto Cabrera Martinez, Lic. 
Samuel Antonio Avilés, Lic. Carlos Calderón y Lic. Tomas Lisandro Cerna. Lic. Fredy Pineda, Lic. 
Diego Rafael Alfara, Director técnico German Espinoza, Hector Arita Gerente General. Ausentes 
con justificación Dr. Federico Rafael López Beltrán. PUNTO UNO. El Gerente técnico propone a los 
siguientes entrenadores para la selección nacional 9-1 O que asistirán al torneo panamericano 
COPABE en Nicaragua: Andres Velasco como Manager, Jase Cedillas, Ornar Lazo y 1,111 entrenador 
más para definir el cuerpo técnico. La Jvnta Directiva aprveba a Andres Velasco como manager, y 
qveda pendiente el resto de entrenadores. Tomas Cerna y German Espinoza trabajaran los 
insumos para conseguir patrocinios como marca de las selecciones nacionales. PUNTO DOS. Se 
presenta el problema referente a los pagos de los árbitros en donde Jorge Cabrera, nos informa 
q1,1e converso con ellos llegado a 1,1n acuerdo para cancela pagos en quince días. PUNTO TRES. El 
Gerente técnico informa que solicitara permiso por sus vacaciones anuales del 1 ° de Agosto al 1 O 
de Agosto, solicitud que entregara por escrito en la próxima Junta directiva. PUNTO CUATRO. 
Jorge Cabrera informa que recibió llamada de la embajada de Japón, En donde Jorge Cabrera se 
comprometio a cancelarles el dinero de las dos máquinas pendientes el día quince, también el día 
doce se les enviara la auditoria que se realizó al proyecto de Japón. PUNTO CINCO. Se solicita 
que el cierre del 2015 sea entregado la segunda semana de agosto, Samuel Aviles hablara con los 
señores contadores para informarles esta solicitud de la Junta Directiva. PUNTO SEIS. Se 
solicitara a Roque y Roque que nos dé el detalle de cuanto se debe exactamente los meses que no 
se ha pagado el IVA, así como el informe de los tres meses del 2016 que se han trabajado. 
PUNTO SIETE. Se toma como acuerdo que se prestara el dinero de fondos propios para pagar las 
capacitaciones de los meses en los que el INDES no ha entregado este dinero . ..Al Ingresar el 
dinero del INDES se reintegrara a la cuenta de donde fueron prestados los fondos. PUNTO OCHO. 
Se toma como acuerdo que el dinero que no a depositado el INDES para cubrir los préstamos de 
personal, será prestado de la cuenta de fondos propios. PUNTO NUEVE. Se informa que tenemos 
un cliente que quiere alquilas las instalaciones para realizar un evento durante las vacaciones de 
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agosto, se solicita una reunion con los demás miembros del comité para que el cliente exponga la 
totalidad de los alcances de la propuesta. PUNTO DIEZ. Se concretara reunion con la presidenta 
de CIFCO para esta semana y poder dar término al convenio revisado y firmado. También Samuel 
Aviles menciona la facilidad que CIFCO, está dando para colocar una jaula de bateo en la próxima 
Consuma, se menciona que habrá que destacar personal para poder atender a los clientes que 
quieran batear, el Gerente técnico menciono que puede apoyar cuatro días esta actividad. Se 
conversara con CIFCO, para definir el monto o montos y no tener problemas al final de los eventos, 
llámese parqueo o pago por la jaula de bateo. El próximo lunes 18 de julio será la reunión de la 
Federacion a las 6:00 p.m. No habiendo más que hacer constar se levanta la presente sesión y se 
da por finalizada la presente acta, para constancia firmamos: 
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TomasCema 

ACTA NÚMERO TRECE -En la ciudad de San Salvador, a las 18 horas del día diez y ocho de julio 
de 2016. Reunidos la Federacion Salvadoreña de Beisbol, Lic. Jorge Alberto Cabrera Martínez, Lic. 
Samuel Antonio Avilés, Lic. Tomas Usandre Cerna. Lic. Fredy Pineda, Lic. Diego Rafael Alfare. 
Ausentes con justificación Lic. Carlos Calderón y Dr. Federico Rafael López Beltrán. Director 
técnico German Espinoza, Hector Arita Gerente General. PUNTO UNO. Se confirma reunion en el 
INDES el día de mañana asistirá el Lic. Jorge Cabrera con el Gerente Técnico de la Federacion 
German Espinoza, a las 2:15 p.m. PUNTO DOS. Se acuerda solicitar reunion con la Licenciada 
Marta Cecibel Lau de CIFCO el día de mañana, quedando pendiente de su confirmación. PUNTO 
TRES. Se acuerda hablar con Randall Echeverri, para acordar cancelarle por adeudado en 5 
cuotas, solicitando adelantado el finiquito para poder entregarlo a Japón. PUNTO CUATRO. Se 
acuerda hacer el acto de entrega de bandera, uniforme y material deportivo a los Jóvenes de 
AGABEISI que viajan a representar al país en el torneo Williamsport a realizarse en Ciudad de 
Guatemala. Este acto está programado para el día de mañana 19 a las 5 p.m. PUNTO CINCO. El 
Gerente técnico solicita que para la preparación de la selección 9-10 se de alimentación a los niños 
que vienen de fuera siendo estos 7 y se alojaran en las instalaciones de la Federacion de Beisbol, 
la junta directiva aprueba la solicitud, solicitando que se investiguen precios de alimentación para 
estos niños. PUNTO SEIS. Se solicita a Tomas Cerna que siga pendiente del proyecto en 
Chalatenango para poder realizar la visita. El próximo lunes 25 de julio será la reunión de la 
Federacion a las 6:00 p.m. No habiendo más que hacer constar se levanta la presente sesión y se 
da por finalizada la presente acta, para constancia firmamos: 
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Tomas Cema 

ACTA NÚMERO CATORCE -En la ciudad de San Salvador, a las 18 horas del dfa,,yeinte y cinco 
de julio de 2016. Reunidos la Federacion Salvadoreña de Beisbol, Lic. Jorge Alberto Cabrera 
Martínez, Lic. Samuel Antonio Avilés, Lic. Tomas Usandre Cerna, Lic. Fredy Pineda, Lic. Diego 
Rafael Alfare, German Espinoza, Hector Arita. Ausentes con justificación Lic. Carlos Calderón, y 
Dr. Federico Rafael López Beltrán. PUNTO UNO. Se toma el acuerdo de contratar a Santiago 
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Velasco para que apoye un par de días en la realización de cheques, bouchers y lo que se 
necesite para terminar de hacer los cheques de pago para el mes de julio. PUNTO DOS. Jeannette 
Gomez se compromete a enviar listado de actividades pendientes del área técnica para poder ser 
enviados los requerimientos al INDES, estos pendientes serán enviados a German Espinoza a 
primera hora. PUNTO TRES. Se toma como acuerdo y compromiso entregar los cheques de pago 
a los umpires este próximo viernes 29 de julio. PUNTO CUATRO. Par la actividad de CIFCO, se 
solicitaran los gafetes o acreditaciones para los jóvenes que estarán en cada una de las jaulas, 
esto será solicitado a Mario Fajardo, así como los chalecos 10 chalecos para las personas del 
parqueo. Se acuerda también que esta semana serán instaladas las dos jaulas, se cancelara al 
señor Medrano $235.00 en concepto de instalación de jaula y alfombra en la feria así como su 
retiro, esto incluye mano de obra y transporte. PUNTO CINCO. Se acuerda que se cancelara a 
William Ponce $20.00 diarios por supervisar el trabajo de las Jaulas en CIFCO y ser el responsable 
de las actividades y máquinas de picheo como del material, durante la FERIA. William ser el 
encargado de retirar los tickets de pago de la jaula así como el encargado de retirar y entregar los 
tickets para la comida de los muchachos. El próximo lunes primero de agosto será la reunión de la 
Federacion a las 6:00 p.m. No habiendo más que hacer constar se levanta la presente sesión y se 
da por finalizada la presente acta, para constancia firmamos: 
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ACTA NÜMERO QUINCE -En la ciudad de San Salvador, a las 18 horas del día primero de agosto 
de 2016. Reunidos la Federacion Salvadoreña de Beisbol, Lic. Jorge Alberto Cabrera Martínez, Lic. 
Samuel Antonio Avilés, Lic. Tomas Lisandro Cerna, Hector Arita. Ausentes con justificación Lic. 
Fredy Pineda, Lic. Diego Rafael Aifaro Lic. Carios Calderón, y Dr. Federico Rafael López Beltrán. 
PUNTO UNO. El día de mañana 2 de agosto de verificar la disponibilidad de dinero en el banco y 
de acuerdo a esto se hará el pago al personal. PUNTO DOS. El INDES autorizo la colocación de 
una valla tipo gigantografia dentro de las instalaciones del complejo Bengoa. Se revisaron papeles 
que los trabajadores tienen y se verifica que están autorizados por el profesor Quezada y la 
alcaldía, también se informa que el señor encargado del complejo no informo de la actividad para 
la colocación de la valla. Esto resulta en una falta grave debido a que se extrajeron 10 metros 
cúbicos de material y se llevan 3 días trabajando y hasta el momento no informo a nadie de la 
Federacion y de FESA. Se conversara con el resto de la junta directiva para tomar una decisión 
porque no se están cuidando los intereses de la institución. PUNTO TRES. Se enviara un correo a 
las personas de FESA en donde la Federacion les informa que recibirán apoyo de las demás 
academias del país en la jaula de bateo. PUNTO CUATRO. Se toma el acuerdo en junta directiva, 
de descontar a Jeannette Gomez del pago de julio la cantidad de $120.00 dólares en reposición del 
dinero que ella extravió este mismo mes, anulando el cheque de pago y haciendo uno nuevo por la 
cantidad después del descuento. También se solicitara que esté presente el d_ía lu_nes próximo. 
PUNTO CINCO. Se mandó a hacer 1000 flyers para entregar en CIFCO en la jaula de bateo. El 
próximo lunes ocho de agosto será la reunión de la Federacion a las 6:00 p.m. No habiendo más 
que hacer constar se levanta la presente sesión y se da por finalizada la presente acta, para 
constancia firmamos: 
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ACTA NÚMERO DIEZ Y SEIS -En la ciudad de San Salvador, a las 18 horas del día ocho de 
agosto de 2016. Reunidos la Federacion Salvadoreña de Beisbol, Lic. Jorge Alberto Cabrera 
Martínez, Lic. Samuel Antonio Avilés, Lic. Tomas Lisandro Cerna, Hector Arita, Lic. Fredy Pineda, 
Lic. Diego Rafael A/faro Lic. Carlos Calderón, y Dr. Federico Rafael lópez Beltrán. PUNTO UNO. 
Se revisan y hacen los comentarios propios a la participación en la feria CONSUMA, los cuales se 
nombran a continuación: los flyers que se llevaron no tenían la presentación apropiada, hizo falta 
mas personal colaborando en la actividad, para la próxima feria debemos de involucrar a todas las 
academias y participar todas juntas como federación. Se toma el acuerdo que a William Ponce y 
luis Tuñón se les cancelara los días que trabajaron en la feria coordinando a los jóvenes que 
llegaron a colaborar. PUNTO DOS. Se acuerda solicitar a los contadores que están cerrando el 
2015 reunirnos esta semana para ver los avances. Reunion que se solicita para el día miércoles 
próximo a las 4:30 p.m. PUNTO TRES. Se acuerda enviar carta a embajada de Japón informando 
sobre el avance en los· informes final y de auditoria, solicitando también que definan fecha de 
inauguración de instalaciones mejoradas por embajada de Japón. PUNTO CUATRO. Se informa 
que el INDES el trabajo de la valla fue suspendido y se enviara una solicitud al INDES para que el 
hueco que abrieron lo manden a cerrar, no puede quedar abierto. La solicitud será con el profesor 
Quezada y con el Lic. Gomez. El próximo lunes quince de agosto será la reunión de la Federacion 
a tas 6:00 p.m. No habiendo más que hacer constar se levanta la presente sesión y se da por 
finalizada la presente acta, para constancia firmamos: 
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ACTA NÚMERO DIEZ Y SIETE -En la ciudad de San Salvador, a las 18 horas del día quince de 
agosto de 2016. Reunidos la Federacion Salvadoreña de Beisbol, Lic. Jorge Alberto Cabrera 
Martínez, Lic. Samuel Antonio Avilés, Lic. Tomas Lisandro Cerna, Hector Arita, Lic. Fredy Pineda, 
Lic. Diego Rafael A/faro Lic. Carlos Calderón, y Dr. Federico Rafael lópez Beltrán. PUNTO UNO. 
Se recibe carta de la Corte de cuentas y el señor presidente se da por enterado. PUNTO DOS. El 
Gerente Técnico, presenta plan de visitas a las diferentes academias del país, este es revisado y 
aprobado. Se solicita verificar cuáles serán tas sanciones que se impondrán a los entrenadores 
que no cumplan con los lineamientos de entreno, planteados en los planes de trabajo. PUNTO 
TRES. Se solicita al arquitecto Arita que revise las condiciones del Gimnasio para poder acomodar 
el equipo que FESA proporcionara para la mejor preparación de los jóvenes. PUNTO CUATRO. Se 
recuerda de la alimentación a los jóvenes 9-1 O que se encontraran haciendo la preparación para 
COPASE. Esto ya está arreglado con el proveedor. PUNTO CINCO. Se autoriza pagar la mitad de 
la factura de la auditoría realizada a proyecto embajada de Japón. PUNTO SEIS. Se solicita llamar 
a CIFCO para preguntar cuando cancelaremos las cuentas con ellos. PUNTO SIETE. Se hace 
mención de la solicitud de los padres del niño De la Rosa, para cambiarse de academia. Se les 
invitara a la próxima reunion para que expongan el caso, también se solicitara al área técnica que 
prepare las estadísticas del niño para ser revisadas. El próximo lunes veinte y dos de agosto será 
la reunión de la Federacion a las 6:00 p.m. No habiendo más que hacer constar se levanta la 
presente sesión y se da por finalizada la presente acta, para constancia firmamos: 
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ACTA NÜMERO DIEZ Y OCHO -En la ciudad de San Salvador, a las 18 horas del día veinte y tres 
de agosto de 2016. Reunidos la Federacion Salvadoreña de Beisbol, Lic. Jorge Alberto Cabrera 
Martínez, Lic. Samuel Antonio Avilés, Lic. Tomas Lisandro Cerna, Hector Arita, Lic. Fredy Pineda, 
Lic. Diego Rafael A/faro Lic. Carlos Calderón, y Dr. Federico Rafael lópez Beltrán. PUNTO UNO. 
El Gerente técnico menciona que hay faltas en el cumplimiento de responsabilidades y planes de 
entreno en todas las academias. Principalmente en la academia AGABEISI en donde no se quiere 
seguir los lineamientos de la Federacion Salvadoreña de Beisbol. Se acuerda que se debe de 
preparar la reglamentación para que esta sea firmada por cada uno de los presidentes de las 
academias y los entrenadores. PUNTO DOS. Se presenta el cambio de academia solicitado por el 
señor Carlos Monterrosa, se solicita que el caso se documente buscando el acta que se dejó en el 
año 2015 que se refiere a los cambios de niños a otras academias. También se solicita que Carlos 
Monterrosa se haga presente a la próxima reunion de Junta Directiva. PUNTO TRES. Se 
menciona el caso del juego del pasado fin de semana entre AGABEISI y Soyapango en donde se 
realizó un ponche con un lanzamiento. Se acuerda que el árbitro responsable del juego será 
sancionado por la dirección técnica. PUNTO CUATRO. Se hace mención de la invitación a la feria 
deportiva del INDES en las instalaciones de CIFCO. Se acuerda enviar nota disculpándose con el 
INDES debido a que el tiempo es muy corto y no tenemos la capacidad de poder cumplir con el 
compromiso. El próximo lunes treinta de agosto será la reunión de la Federacion a las 6:00 p.m. No 
habiendo más que hacer constar se levanta la presente sesión y se da por finalizada la presente 
acta, para constancia firmamos: 
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ACTA NÜMERO DIEZ Y NUEVE -En la ciudad de San Salvador, a las 18 horas del día treinta de 
agosto de 2016. Reunidos la Federacion Salvadoreña de Beisbol, Lic. Jorge Alberto Cabrera 
Martínez, Lic. Samuel Antonio Avilés, Lic. Tomas Lisandro Cerna, Hector Arita, Lic. Fredy Pineda, 
Lic. Diego Rafael A/faro Lic. Carlos Calderón, y Dr. Federico Rafael lópez Beltrán. PUNTO UNO. 
Se hizo presente el señor Carlos Monterrosa y después de conversar con él, se le solicita carta 
compromiso para no cambiar a su hijo en los próximos dos años. PUNTO DOS. Se solicita a 
Hector Arita obtener currículos para sustituir a Deisy Miron. los currículos deberán de estar para la 
próxima reunion. PUNTO TRES. Se convocara a los árbitros y anotadores a una reunion que se 
deberá de programar para el próximo jueves en donde estarán Diego Alfaro, Natanael Felix, 
German Espinoza, el Coordinador de umpires, Jose Marroquín y Jeannette Gomez, para definir el 
sistema de entrega de reportes y no tener problemas por mala elaboración de planillas. PUNTO 
CUATRO. El caso de Osear Flores en el que se convocó a la reunion pasada, se toma como falta, 
y se enviara una carta convocándolo a la próxima reunion de junta Directiva, de no asistir se 
tomaran otro tipo de medidas o sanciones. PUNTO CINCO. El caso de Estuardo, se acuerda pagar 
la mensualidad de la universidad con cheque a la institución y entregar la diferencia para su 
transporte con cheque a nombre de él. PUNTO SEIS. Se acuerda contratar a una persona para 
que le esté dando mantenimiento a los baños que son utilizados por el alto rendimiento, habiendo 
un compromiso por parte de los padres de estos a proporcionar los materiales de limpieza, esto 
queda aprobado y se implementara el día de mañana. PUNTO SIETE. Se informa que los dos 
jóvenes que están trabajando en mantenimiento serán despedidos por falta de rendimiento. 
PUNTO OCHO. Se revisa el caso de los señores Gustavo y Rosalba, dándose por valido el 
documento que presentan para poder elaborar los cheques que quedaron pendiente de retirar a 
causa de la migración a estados unidos. PUNTO NUEVE. Se expone el plan Japón 2020, en el 
cual se trabajara para poder clasificar a las próximas olimpiadas. Se plantean los siguientes puntos 
que se tocaran en la próxima reunion, el primero: Reunion comité olímpico, el seg.indo, Plan de 
cuatro años beisbol, el tercero, Parte comercial de este plan (patrocinadores, recursos). El próximo 
martes 7 de septiembre será la reunión de la Federacion a las 6:00 p.m. No habiendo más que 
hacer constar se levanta la presente sesión y se da por finalizada la presente acta, para constancia 
firmamos: 
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ACTA NÜMERO VEINTE -En la ciudad de San Salvador, a las 18 horas del día 7 de septiembre 
de 2016. Reunidos la Federacion Salvadoreña de Beisbol, Lic. Jorge Alberto Cabrera Martínez, Lic. 
Samuel Antonio Avilés, Lic. Tomas Lisandro Cerna, Hector Arita, Lic. Fredy Pineda, Lic. Diego 
Rafael Alfara; Ausentes con justificación: Lic. Carlos Calderón, y Dr. Federico Rafael López Beltrán. 
PUNTO UNO. Se acuerda que se entregara $1200.00 dólares en concepto de fogueos previos a la 
competencia CODICADER esto cubrirá, transporte, comida e imprevistos para los fogueos, el 
responsable será Carlos Cuellar. El viaje será a Guatemala el próximo fin de semana 9 de 
septiembre. PUNTO DOS. EL Gerente Técnico expone la necesidad de hacer uso de $5000.00 
dólares para fogueos de la categoría 9-10 COPASE. Se solicita investigar el estado de lo 
entregado por el INDES contra lo realizado. PUNTO TRES. Se informa que el Gerente Técnico 
viajara a Republica Dominicana a evaluar jugadores para la LNB, el viaje será el día 9 de 
septiembre. El otro fin es buscar el mejor desarrollo del beisbol por medio de los• técnicos que 
puedan ser contratados para la. selección mayor. PUNTO CUATRO. Se aborda el tema de la lesión 
de William Ponce, en donde la Federacion pagara el 50% de la resonancia magnética y el otro 50% 
será cubierto por la UTEC. La factura saldrá a nombre de la Federacion de Beisbol. ). El próximo 
martes veinte de septiembre será la reunión de la Federacion a las 6:00 p.m. No habiendo más que 
hacer constar se levanta la presente sesión y se da por finalizada la presente acta, para constancia 
firmamos: 
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ACTA NÜMERO VEINTE Y UNO -En la ciudad de San Salvador, a las 18 horas del día 20 de 
septiembre de 2016. Reunidos la Federacion Salvadoreña de Beisbol, Lic. Jorge Alberto Cabrera 
Martinez, Lic. Samuel Antonio Avilés, Lic. Tomas Lisandro Cerna, Hector Arita, Lic. Fredy Pineda, 
Lic. Diego Rafael Alfara, Lic. Carlos Calderón; Ausentes con justificación, y Dr. Federico Rafael 
López Beltrán. PUNTO UNO. Se retoma el caso de William Ponce, se solicita obtener tres 
cotizaciones para la operación que se le debe de realizar. Será solo el costo de sala. PUNTO DOS. 
El Gerente Técnico solicita desembolso de $700.00 para imprevistos del CODICADER. PUNTO 
TRES. La sub Federacion de la Unión solicita se les proporcione una malla para colocar en la Jaula 
de bateo ya que esta no cuenta con la protección, también solicita bases para colocar en el campo 
y poder jugar en mejores condiciones. La junta directiva aprueba la entrega de la malla y las bases, 
se hará una entrega oficial a la cual se solicita invitar al alcalde de la Unión. PUNTO CUATRO. Por 
parte de la academia se Santa Ana es solicitado la entrega de malla para cubrir el backstop que 
tienen en uso ya que hay muchas pelotas que se pierden en los entrenas. La solicitud es aprobada 
por la Junta directiva. PUNTO CINCO. La junta directiva solicita que la presencia de Carlos 
Hernandez sea permanente en todas las reuniones de la Junta Directiva, así como debe de 
presentar un pequeño informe de lo realizado en la semana. PUNTO SEIS. Se recibe 
correspondencia del señor Jaime Platero, la cual es aceptada y se entregara carta de respaldo y 
responsabilidades de el hacia la Federacion. PUNTO SIETE. Se presenta el plan demercadeo de 
la Federacion con la venta de vallas en el estadio, se busca obtener anualmente $85,800.00 de la 
venta de estas. PUNTO OCHO. Se solicita hacer uso de los $25,000.00 que están presupuestado 
para la liga mayor selección nacional, la idea es hacer una cuadrangular antes de terminar el año. 
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El próximo martes veinte y siete de septiembre será la reunión de la Federacion a las 6:00 p.m. No 
habiendo más que hacer constar se levanta la presente sesión y se da por finalizada la presente 
acta, para constancia firmamos: 
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ACTA NÚMERO VEINTE Y DOS -En la ciudad de San Salvador, a las 18 horas del día 8 de 
noviembre de 2016. Reunidos la Federacion Salvadoreña de Beisbol, Lic. Jorge Alberto Cabrera 
Martínez, Lic. Samuel Antonio Avilés, Lic. Tomas Lisandro Cerna, Hector Arita, Lic. Fredy Pineda, 
Lic. Diego Rafael Alfare, Lic. Carlos Calderón; Ausentes con justificación, y Dr. Federico Rafael 
López Beltrán. PUNTO UNO. Se acuerda hacer una convocatoria a los preseleccionados para el 
día viernes 11 de noviembre a las 6:30 p.m. para exponerles la necesidad de su participación y 
aporte a la Jiga de futuras estrellas. PUNTO DOS. Referente a la invitación que se tiene para ir a 
jugar a Guatemala del 4 al 11 de diciembre, la junta directiva acuerda que el viaje se realizara de 
acuerdo a las fechas. PUNTO TRES. Se informa que el joven Elmer Leen sigue participando en el 
softball, por lo que el presidente de la Federacion Jorge Cabrera conversara con el señor Grijalva 
presidente de la federación de softball, para que se cumpla el acuerdo que se tiene entre las dos 
disciplinas y no se permita perder a un preseleccionado de beisbol. PUNTO CUATRO. Con la 
venida de la MLB se aprueba un presupuesto de $1,500.00 para compra de hidratación y 
suplementos solicitados por la MLB. PUNTO CINCO. El Gerente técnico hace referencia a los 
entrenadores que se traerán para la selección nacional, estos son El señor Kinderlan y el señor 
Arosegui ambos vienen con un sueldo de $600.00 cada uno y se les pagara una casa con sus 
servicios y alimentación por $350.00 cada uno. El jefe de ellos es el señor German Mesa quien 
recibirá un pago de $2,500.00 más la entrega de vehículo para su uso, mas $500.00 de alquiler de 
vivienda para el. PUNTO SEIS. Se acuerda que don Elman Villa/ta se encargara de apoyarnos con 
los trámites para que los entrenadores puedan venir al país. El próximo martes quince de 
noviembre será la reunión de la Federacion a las 6:00 p.m. No habiendo más que hacer constar se 
levanta la presente sesión y se da por finalizada la presente acta, para constancia firmamos: 
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ACTA NÚMERO VEINTE Y TRES -En la ciudad de San Salvador, a las 18 horas del día 8 de 
diciembre de 2016. Reunidos la Federacion Salvadoreña de Beisbol, Lic. Jorge Alberto Cabrera 
Martínez, Lic. Samuel Antonio Avilés, Lic. Tomas Lisandro Cerna, Hector Arita, Lic. Fredy Pineda, 
Lic. Diego Rafael A/faro, Lic. Carlos Calderón; Ausentes con justificación, y Dr. Federico Rafael 
López Beltrán. PUNTO UNO. Se acuerda que se llevara a cabo un convivio navideño el día 23 de 
diciembre. PUNTO DOS. El día de mañana se pagara el arbitraje de septiembre y octubre. Samuel 
Aviles hará un detalle en Excel de las cosas que se deben de cancelar y el detalle di ingresos por 
recibir. PUNTO TRES. Se acuerda llamar al señor Sergio Guardado el día de mañana y solicitar 
una reunion con el día viernes, asistirá Jorge Cabrera y Hector Arita. PUNTO CUATRO. Se solicita 
que se realice la gestión de cobros para las vallas, Jorge Cabrera informa que pagara su valla para 
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el mes de noviembre. PUNTO CINCO. Con la contratación de 5star show para la guerra de chistes, 
se hará un contrato con Francis Menjivar y el licenciado Osmín Viscarra. Esto será firmado esta 
semana. PUNTO SEIS. Se acuerda llevar a cabo una reunion solo para revisar presupuesto del 
2017 para la fecha del 26 o 27 de diciembre. PUNTO SIETE. Fredy Pineda informa que se puede 
utilizar la radio 970 am. Si se desea utilizar para transmitir partidos de la liga nacional. El próximo 
martes trece de diciembre será la reunión de la Federacion a las 6:00 p.m. No habiendo más que 
hacer constar se levanta la presente sesión y se da por finalizada la presente acta, para constancia 
firmamos: 

-- ---- -- - ---·-- -

Jorge Cabrera Tomas Cerna 

~~---·················-···---
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ACTA NÚMERO VEINTE Y CUATRO -En la ciudad de San Salvador, a las 18 horas del día 13 de 
diciembre de 2016. Reunidos la Federacion Salvadoreña de Beisbol, Lic. Jorge Alberto Cabrera 
Martínez, Lic. Samuel Antonio Avilés, Lic. Tomas Lisandra Cerna, Hector Arita, Lic. Fredy Pineda, 
Lic. Diego Rafael Alfara, Lic. Carlos Calderón; Ausentes con justificación, y Dr. Federico Rafael 
López Beltrán. PUNTO UNO. Se solicita que en la reunion con el señor Sergio Guardado se vea la 
posibilidad de que nos done 3 chalet para poder ser alquilados por nosotros. PUNTO DOS. La 
junta directiva solicita el detalle de todos los empleados para poder comprar canastas a cada uno. 
Este será enviado a Tomas Cerna. PUNTO TRES. Se toma el acuerdo de que para el día 
miércoles próximo se citara a los dirigentes de las academias de AGABEISI y DON BOSCO. 
PUNTO CUATRO. Jorge Cabrera informa que traerá 3 canastas para que puedan ser rifadas en el 
convivía navideño. PUNTO CINCO. Se informa que el dla sábado 17 será la última fecha de la 
categoría piwi. PUNTO SEIS. Fredy Pineda solicita que se le envíe el detalle de banco para poder 
hacer el tramite con los jugadores que vienen para los equipos. El próximo martes veinte de 
diciembre será la reunión de la Federacion a las 6:00 p.m. No habiendo más que hacer constar se 
levanta la presente sesión y se da por finalizada la presente acta, para constancia firmamos: 
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------- --·------------

Carlos Calderan 

ACTA NÚMERO VEINTE Y CINCO -En la ciudad de San Salvador, a las 18 horas del día 20 de 
diciembre de 2016. Reunidos la Federacion Salvadoreña de Beisbol, Lic. Jorge Alberto Cabrera 
Martínez, Lic. Samuel Antonio Avilés, Lic. Tomas Lisandro Cerna, Hector Arita, Lic. Fredy Pineda, 
Lic. Carlos Calderón; Ausentes con justificación, y Dr. Federico Rafael López Beltrán, Lic. Diego 
Rafael Alfara. PUNTO UNO. Se confirma el almuerzo navideño para el día 23 de diciembre, se 
compartirá con Hotdogs, gaseosas y boquitas. PUNTO DOS. Se enviara correo a amigos d.el 
beisbol para solicitar la cancelación del dinero que está pendiente para cerrar el año. PUNTO 
TRES. La Gerente Administrativo solicita la documentación que corresponde a la renuncia del 
Gerente técnico debido a que no se tiene la carta que el ministerio de trabajo debe de entregar a la 
Federacion con el cálculo de sus prestaciones. Tampoco se tiene la carta de renuncia voluntaria. 
PUNTO CUATRO. ' 
Se acuerda que la Gerente Administrativa enviara un correo a cada gerente de academia para que 
presenten los planes de trabajo por academia, deberán de ser entregados el día viernes 23 de 
diciembre. PUNTO CINCO. Se revisara la documentación pendiente para el licenciado Gonzalez la 



cual esta observada por él y sin la cual no puede entregarnos el balance final. PUNTO SEIS. Se 
acuerda que se le informara a la señora que alquila el chalet dentro del parque de pelota se le 
aumentara el alquiler en $50.00 mensuales más. También se le propondrá a la persona que vino 
departe de Suprema, que coloquen un salón VIP en el sector de gradas tribuna, para que lo 
acomoden con aire acondicionado, bancas etc. PUNTO SIETE. Se solicita a Don Fredy Pineda que 
consiga pasantillas en la Universidad para poder comenzar a poner al día las actas que están 
pendientes de elaborar. PUNTO OCHO. Se recibe la visita de Natanael Felix, en la que el solicita 
las condiciones para poder trasladarse a Santa Ana. La Junta Directiva queda pendiente con el que 
le tendrán una respuesta el próximo jueves, si se darán las condiciones o se le dará su tiempo. Se 
solicita al gerente administrativo que comparta los datos de ingreso a la Federacion para calcular 
su indemnización. PUNTO NUEVE. El comité ejecutivo acuerda realizar un préstamo de fondos 
INDES a la cuenta del banco América Central por $9,500.00 dólares exactos, para poder cubrir 
salarios y aguinaldos de diciembre del personal, el cual será cancelado el último día de enero de 
2017. El próximo martes veinte y seis de diciembre será la reunión de la Federacion para revisar 
presupuesto del 2017. Se da por fina)izada la presente acta, para constancia firmamos: 
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